



**Opérationnelle depuis février 2017 à la faveur d'un partenariat public-privé entre le groupement portugais Eximtrans Sarl/Irmaos Mota et la Communauté urbaine de Yaoundé, la nouvelle société de transport urbain de masse Stecy SA connaît d'énormes difficultés.**

D'après plusieurs sources bien introduites, les employés de cette société de transport urbain réclament des meilleures conditions de travail et surtout 4 mois d'arriérés de salaire.

En rappel cette société lance ses activités le 13 février 2017 et dessert 13 lignes dans la ville de Yaoundé. Stecy SA a démarré ses activités avec 40 autobus, et ambitionnait, sur le long terme à porter son parc à 150 autobus.